
ＨＡＮ ＡＨＮ ＳＯＯＮ ２００９－１０ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：熊本県城北高校 

 

生徒名：古里 仁 

 全く初めてのファッションショーというものを視察して、あまりの熱気に圧

倒されてしまって冷静に見ることが出来なかった。見るもの聞くものが初めて

驚きの連続でした。 

 ヒラヒラと風を切るようにモデルさんたちが歩いているのを見たり、ラフォ

ーレミュージアムの会場のかっこ良さに感激したり、とにかく大きな刺激を受

けました。 

 

 

生徒名：森 美波 

 初めて間近でファッションショーを観ることができ、とても感動しました。 

 民族衣装をモチーフにしたデザインで、かわいかったです。 

 

 

生徒名：大渕 知美 

 皆キレイだった。一人一人がキレイに見えるように動いていた。 

 次、次と来るのが早くて観るのに追いつけなかった。春っていう感じがした。 

 ピンクの服がかわいかった。つい目で追ってしまった。華やかだった。 

 キレイでかわいかった。 

 

 

 

 

 

ＨＥＡＴＨ ２００９－１０ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：熊本県城北高校 

 

生徒名：古里 仁 

 紳士服のコレクションを見ることが出来て本当に良かったです。服を着るこ

との大切さを改めて感じました。そして、ファッションを楽しむ心をこれから

生きていく中で大切にしなければと思います。着るものひとつで自分も変わる

けれど、やはり客観的なものの見方を常に出来る人にならなければならないと

思います。そういう意味で大きな勉強が出来たと思います。 

 

 



生徒名：森 美波 

 メンズ服だけのファッションショーは、今まで観たことがなくて、初めてで

した。 

 同じようなスーツやジャケットでも、いろいろなデザインがあって、すごか

ったです。どの服も格好良かったです。 

 

 

生徒名：大渕 知美 

 格好よかった。服と一体感があった。みんな似合っていた。 

 東京のファッションショーは大人のファッションショーというのが分かった。 

 スーツが格好よかった。着こなしが良かった。ライトに合ったファッション

ショーだった。 

 

 

 

ＢＯＵＴＩＱＵＥ ＮＩＣＯＬＥ ｂｙ 比嘉京子 ２００９－１０ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：熊本県城北高校 

 

生徒名：古里 仁 

 色使いが穏やかで同じトーンでまとめられていて心地良かった。色数は多く

使ってあり、楽しげで着ていると幸せになる服だと思った。 

 ひとつひとつが丁寧に仕上げられモデルさん達が気持ち良く着ているように

見えた。 

 

 

生徒名：森 美波 

 髪型も、ファッションも個性的だったけど、すごくかわいかったです。 

 ＢＧＭもファッションとマッチしていて良かったです。 

 

 

生徒名：大渕 知美 

 皆が明るい服を着ていたり、大人っぽい服だったり、ちょっと変わっている

服を着ていたりしていてすごかったです。 

 最後に全員そろった時がすごかった。とてもキレイだったし、華やかだった。 

 もうちょっと観ていたいという感じがした。 

 

 

 

 



ＹＵＫＩＫＯ ＨＡＮＡＩ ２００９－１０ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：熊本県城北高校 

 

教員名：御子柴 鉄子（教員からも感想が届いておりました。） 

 今回は、ファッション甲子園の優勝校ということで、副賞として東京コレク

ションに招待して頂きました。憧れの東京コレクション。そして、熱望してい

た花井先生のショーを観ることが出来て、幸せで夢の中にいるようでした。 

 とにかく初体験で、全てがドキドキでした。想像を絶する美しさにまず感動。

ひとつひとつの作品が丁寧に仕上げられ、手の温もりを感じました。 

 カラー、シルエット、ディティール、細部まで心の行き届いた計算された総

合美。「人の美しさ」の究極を見るようなそんな感覚でした。 

 特に感じたのは、シルエットの美しさ、デザインもさることながら、採用さ

れた布の質感の良さ、流れる・揺れるしなやかな布のラインに引き込まれまし

た。 

 私は花井先生の熊本のショップにはよく訪れます。色にも形にも質にも魅力

にあふれて、いつも楽しみに見ています。 

 以前、先生の個展をデパートのギャラリーでなさった時、水墨の花の絵など

大変印象深く心に残っています。その時買い求めた図録も大切にしています。 

 フィナーレで花井先生がモデルさん達と歩かれる姿を見た時は、感激して涙

があふれてしまいました。五感を揺すぶられ、これまで経験のない大きな刺激

を受け、私のこれからの教職に大いに生かしていこうと思います。 

 先生のご活躍を心よりお祈り申し上げます。 

 

 

生徒名：古里 仁 

 モデルさん達の髪型が同じなのはなぜだろうと単純に疑問に思ったが、後に

なると理由が分かった。主役の服が際立って見えてきた。グレイッシュな色使

いやシルエットの美しさなど上質な大人のファッションであると思った。 

 色彩面においてのまとまりについては特に印象深かった。心に残る素晴らし

い体験をさせていただき、ありがとうございました。 

 

 

生徒名：森 美波 

 私は今回、４名のデザイナーのショーを観ました。その中でも、Ｙｕｋｉｋ

ｏ Ｈａｎａｉさんのショーが一番心に残っています。 

 デザインの形も、色のバランスも、ＢＧＭの音楽も、すごくかわいかったし、

良かったです。 

 フィナーレも、Ｙｕｋｉｋｏ Ｈａｎａｉさんがモデルさんたちと一緒に歩

いていて、すごく楽しそうで、観ている私も楽しい気分になりました。 



 Ｙｕｋｉｋｏ Ｈａｎａｉさんのショーを観ることができて、本当に良かっ

たです。Ｓｐｒｉｎｇ＆Ｓｕｍｍｅｒ Ｃｏｌｌｅｃｔｉｏも観たかったです。

また機会があったら、Ｙｕｋｉｋｏ Ｈａｎａｉさんのショーを観にいきたい

です。 

 

 

生徒名：大渕 知美 

 自分が知っているファッションショーと違って、迫力がすごかったし、さす

がモデルだなぁと思いました。皆がみんな同じ髪だったり、服が同じのを着た

りしていたのは、なんでだろうと不思議に思う点も少しありました。でも皆の

目線が一直線をちゃんと見ていたのは、すごいなあと感心しました。 

 私だったら、もうちょっと華やかにするなぁと思ったし、だけど音楽にはこ

だわってるなあというのが観ていて解りました。 

 東京コレクションは、皆が注目するファッションショーというのがあらため

て実感する事ができました。演出の計算も入念にされて、服をどうみせるか、

どう綺麗にみせるか考えている感じがしてみんな生き生きとしていました。 

 このファッションショーを通して、みんなとの絆がさらに深まった気がしま

す。 

 私たちにとっては、卒業旅行ということになったので、とても良い機会でし

た。人数の多さに本当にびっくりしたのと、モデルの人達の姿に魅了される部

分もあったし、大人のファッションショーという感じが伝わってきました。 

 一つ一つ、違う感じがあったり、大人っぽいファッションショー・キレイな

ファッションショーと様々だと私は思いました。紙吹雪などの演出がキレイな

ファッションショーもありました。だから、私たちのように、このような体験

を城北高校生もやってほしいなぁと思いました。 

 私たちの高校の後輩たちもこのような素晴らしい体験をしてみんな成長して

いてほしいなあと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第８回ファッション甲子園大会を振り返って 

学校名：熊本県城北高校 

 

生徒名：古里 仁 

 結果発表の時は全く予想していなくて、「優勝」と聞いてもなんだかピンとき

ませんでした。まさか自分達が････信じられない出来事でした。後になって少

しずつ少しずつ実感が湧いてきました。そして嬉しさと今までに経験したこと

のない大きな喜びを感じました。 

 制作には３人が力を合わせて頑張りました。それぞれの役割を一生懸命やり

遂げました。こんなに充実感を感じたことは生まれてはじめてで、心に残るも

のになりました。 

 副賞の東京コレクションでは、４つのコレクションを観させて頂きました。

ファッション界の人達の情熱を目の当たりにして驚きと感動で胸がいっぱいに

なりました。はじめて見たり聞いたりする中でこんな美しい世界があったのだ

と思い、貴重な体験をさせて頂いたことに感謝し、自分のこれから歩んでいく

道に最大限に生かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

生徒名：森 美波 

 私は、ファッション甲子園に参加することが出来て、本当に良かったと思い

ます。 

 ファッション甲子園に参加して、他の学校のいろんな作品を間近でも見るこ

とができて、とても勉強になりました。どの学校の作品もアイディアや色使い、

材料が様々で、すごかったです。その中で優勝できたことは、本当にすごいこ

とだと思います。私にとって、一生の思い出になりました。 

 私は以前から、中野裕通さんのブランドの服や小物が好きだったので、中野

裕通さんが審査員で、会えたこともすごく嬉しかったし、良い思い出になりま

した。 

 みんなで協力して、楽しみながら作品を作り上げることが出来たし、優勝す

ることもでき、本当に良かったです。たくさんの思い出ができました。 

  

 

学校名：熊本城北高校 

生徒名：大渕 知美 

 私たちは、この少ない人数で、甲子園に応募して、まさか私の絵が選ばれる

とは思っていなかったので、選ばれた時は本当にビックリしたし、服飾３人の

絆が前にも増して深まったような気がします。１つの事に３人で一生懸命取り

組むという事は、達成感があったし、充実感がすごくあったので、やってよか

ったと思いました。 

 最後まであきらめないで、服作りや絵を描いて本当に良かったです。 



 城北の歴史に少しは残る出来事が刻まれたし、皆に優勝すると言ったので、

現実のものになる事ができ、うれしく思いました。 

 青森・東京コレクションという大きなショーを見る事が出来ました。 

 生の東京コレクションを観る事が出来たし、迫力があったので、とてもビッ

クリしたし、全然違う感じがあって、勉強になった気がします。これからも、

自分の出来る事をやっていきたいです。 

 


